

Diversidad en el sistema escolar

Para esta actividad, decidí que quería saber el camino que habría tenido que seguir para aprender a ser veterinaria en México. Según el recurso, los estudiantes en México siguen un modelo similar en comparación con los Estados Unidos. Asisten a la educación inicial, primaria, secundaria media y la escuela secundaria superior o preparatoria durante doce años. Sin embargo, la preparatoria es solo tres años en México en lugar de cuatro como en los EEUU. Durante la preparatoria, los estudiantes pueden elegir un área de estudio relacionada con su futura carrera. Los programas son educación secundaria superior (bachiller), educación secundaria superior general o educación vocacional (bachiller técnico), o educación secundaria superior vocacional (técnico profesional). Esto los prepara para su examen de ingreso a una universidad para obtener una licenciatura o para obtener un trabajo en el área elegida. Este sistema es más similar al sistema educativo europeo. Aparte de sus programas vocacionales, los sistemas de educación secundaria en los EEUU contienen menos especialización. Dependiendo de la escuela, hay pocas opciones de cursos para elegir. Todos los estudiantes deben tomar matemáticas, ciencias, inglés, un otro idioma y educación física. La mayor diferencia entre mi próximo paso en los EEUU y México es que podría ir directamente a un programa veterinario. Los programas veterinarios en los EEUU no requieren una licenciatura, sin embargo, los requisitos previos necesarios para asistir se obtienen más fácilmente mediante la obtención de una licenciatura. Un estudiante regular en México asistirá a una educación universitaria para una licenciatura o un técnico superior (universitario). Con una licenciatura, un estudiante puede obtener una maestría, un doctorado, o un certificado de especialización. Si tuviera la oportunidad de asistir a un programa veterinario en México, asistiría a la Universidad Nacional Autónoma de México. El programa veterinario es el más antiguo del hemisferio occidental y el único programa veterinario en México que está acreditado por la Asociación Americana de Medicina Veterinaria. Si yo fuera un estudiante regular, asistiría a Tecnológico de Monterrey. Se dice que esta es la mejor universidad en México. Después de algunas investigaciones, determiné que el modelo de enseñanza es probablemente similar al de España. Sin embargo, creo que la "enseñanza para aprender" es uno de los mejores modelos de enseñanza a utilizar. Sé que aprendo mejor cuando he estudiado un tema tan bien que puedo enseñarlo. De esta manera, sé que entiendo cada parte del tema.